



Presidente de México critica al Poder Judicial



El mandatario continuó dedicando su conferencia de prensa matutina al tema de las 20 reformas constitucionales presentadas a la Cámara de Diputados y dijo que ese sometimiento a una delincuencia organizada justifica con creces cambios en ese poder.

También rebatió la campaña contra él, de que las iniciativas de reformas constitucionales que envió al Congreso fueron porque está en marcha el proceso electoral, y al respecto sostuvo que se «escandalizaron de manera hipócrita».

Aclaró que sí dijo que en efecto la reforma al Poder Judicial tenía que ver aprovechando que vienen las elecciones. Claro con toda transparencia porque no se puede modificar el Poder Judicial sin la mayoría calificada en el Congreso.

[Presidente de México critica al Poder Judicial - Prensa Latina \(prensa-latina.cu\)](https://prensa-latina.cu)